

martes 10 de febrero de 2015

El Alcalde de Antequera abre las jornadas informativas organizadas por el Ayuntamiento sobre facturación electrónica

El salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera acoge en la mañana de hoy martes unas jornadas de carácter formativo sobre facturación electrónica, estando dirigida a proveedores en general que trabajen con el Ayuntamiento de Antequera.



Dichas jornadas son dirigidas por el área de Intervención del Consistorio, con Francisco Díaz y Juan Antonio Muñoz como ponentes. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal responsable del Centro de Proceso de Datos, Juan Álvarez, han presidido la apertura de una actividad que cuenta con la participación de más de un centenar de personas en su primera convocatoria.

Esta acción forma parte de la campaña informativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera, relativa a la entrada en vigor el pasado 15 de enero de la denominada "Factura Electrónica". Con este motivo se recuerda que el portal digital www.antequera.es recoge a través de un enlace directo toda la información necesaria

para que los proveedores puedan emitir sus facturas en formato electrónico. Además, en dicho enlace se hace referencia a teléfonos de contacto y dirección de correo del área de Intervención a través de los cuales se podrán solucionar cualquier duda o incidencia al respecto.

ENLACE DIRECTO AL APARTADO ESPECIAL DE LA WEB:

<http://www.antequera.es/antequera/tramites/face> [/sites/ayto-antequera/.migration/enlaces-rotos /_sites_default_antequera_tramites_face_]

